

Vents portants et régates pour le Yacht-club



Les adhérents du Yacht-club peuvent se réjouir aujourd'hui d'avoir un club qui surfe sur la vague. Pour Yvonnick Blotin, le président, le bilan est positif. **« Nous comptons plus de 80 adhérents et une cinquantaine de voiliers composent la flotte. »**

La dernière saison a été légèrement perturbée par la météo, mais le président se réjouit des participations aux compétitions régionales. **« Plusieurs voiliers et navigateurs vont à nouveau participer au Tour des ports de la Manche, en juillet, ainsi qu'à la Normandie Solo, du 28 juin au 4 juillet, un périple de 250 milles entre Seine-Maritime et Manche. »**

Pour ce qui est du programme 2015, **« plusieurs régates internes et autres croisières vers les îles anglo-normandes sont programmées pour la saison estivale. Nous reconduisons les 12 h de Saint-Vaast, fin août, poursuit le président. Tous les passionnés de voile sont les bienvenus lors des manifestations maritimes. »**

Il y a quelque temps, le président souhaitait que **« l'école de voile bénéficie, enfin, de nouveaux locaux corrects. Les jeunes qui pratiquent la voile sont de futurs adhérents de notre club. C'est dommage de ne pas avoir une école de voile dans des locaux dignes de ce nom dans une station balnéaire comme Saint-Vaast. »**

Contact, Yacht-club de Saint-Vaast-la-Hougue, ycsv@club-internet.fr